

《单词百科:unanimously是什么意思?unanimously怎么发音?unanimously的解释和用法》

英语单词unanimously是什么意思?unanimously怎么读?unanimously怎么发音?瑞鸿网为您整理了unanimously的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unanimously怎么读

unanimously的读音:[j 'næn m sl]

unanimously的意思

1、adv.无异议地，全体一致地;

unanimously的近义词

1、all the way 一路上，一直，完全;

2、all together adv.一起;统括;

3、consistently adv.一贯地，坚持地，固守地;总;

4、in unison 一致地，和谐地;齐声;一齐;

5、nem con abbr.nemine contradicente (Latin=no one contradicting)
(拉丁语)无异议地，全体一致地;

unanimously 的双语例句

1、The board of ministers unanimously approved the project last week.

上周长执会一致批准了这个项目。

2、Police and the villagers all unanimously ascribed the forest fire to thunder and lightning.

警方和村民一致把森林失火归因于雷电。

3、The Board of Directors has approved the decision unanimously.

董事会成员一致批准了该项决定。

4、Following discussion, the annual report was accepted unanimously.

经过讨论，年度报告获一致通过。

5、Its members had come out virtually unanimously against the tests.

会员们几乎一致表示反对这些测试。

6、The city council has voted almost unanimously in favour.

市政委员会几乎一致投票表示赞同。

7、Today its executive committee voted unanimously to reject the proposals.

今天执行委员会投票一致否决了这些提案。

8、The board said it had no hesitation in unanimously rejecting the offer.

董事会自称毫不犹豫地一致否决了该项报价。

9、The Secretary-General's actions were subsequently unanimously approved by the General Assembly.

秘书长的这一行动后来得到大会一致的赞同。

10、The Supreme Court unanimously ruled that racial segregation in schools was unconstitutional.

联邦最高法院一致裁定学校实行的种族隔离措施违反宪法。

11、 Three judges unanimously upheld the sentence.

三名法官一致维持这个判决。

12、 The resolution was accepted unanimously.

该项决议得到与会者一致的认可。

13、 The resolution was adopted unanimously.

决议获得一致通过。

14、 The resolution was carried unanimously.

决议获一致通过。

15、 Both Houses voted unanimously in favour of the decision.

两院一致投票赞成这项决定。

以上是瑞鸿网为您整理的unanimously怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于unanimously的用法、unanimously的释义、unanimously的相关详情请点击：<https://dict.ruihongw.com/unanimously>